
2022年5⽉12⽇開会 (通算131回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶

皆さん、こんにちは。

先日の5周年記念式典100%全員出席本当にありがとうございました。 

皆さんが協力して下さったので全員でお客様をお迎えすることが出来ました。

これは本当にすごいことで一番嬉しい事だったので、式典ではちょっと長くしゃべりすぎてしまいました。

昨日、酒井さんと堀江くんと3人で名駅ロータリークラブさんの例会に行って参りました。そこでも皆さんから100%の出席

はすごいねと、また良い式典だったと沢山の温かいお言葉を頂きました。これも皆さんが心を一つにして、ロータリーとい

うものに向かって少しずつ優先順位を上げていってくれていることのひとつだと思います。本当にありがとうございまし

た。

これからも5周年記念式典の時に誓ったような日本一笑顔のクラブ、宮の杜が集う所には笑顔の花が咲くそんなクラブを目

指してやっていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

今日は半田南ロータリークラブから鈴木宏司さんが来て下さいました。鈴木さんは私が4年前に初めて地区の国際奉仕に出
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向させて頂いた時の委員長でいらっしゃいました。私が入会してまだ2年目くらいの時でしたので、ロータリーのことなど

右も左もわからなかったのでどうしたらいいんだろうと思っていたのですが、好きにやったらいいんだよと言って下さり本

当に好きにやらせて下さいました。私にロータリーのイロハを教えて下さった方です。

また、地区の方もすごくいい方ばかりで今でもLINEで繋がっています。 

だから皆さんにももっともっと地区に行ってほしいなと思っています。

今は3人の方に出向していただいておりますが、ここだけがロータリーじゃない、ここは入口であってもっと色々な経験が

できる場所があります。

その経験をここへ持ち帰り皆さんに伝えてくれたらと思っております。

私の例会もあと4回となります。少しでも皆さんに元気を与えられる、学びがあるような例会を続けていきたいと思います

ので今日も一日よろしくお願い致します。ありがとうございました。

 

幹事報告

●5月ロータリーレート 1$=130 

●エコキャップ回収活動にご協力をお願い致します。

 お手元に資料を配布させて頂いております。そちらに記入してあるように、
 次回5/19の例会と次々回6/2の例会を当クラブは回収日と致しますのでぜひ 

 皆様ご協力をお願い致します。
●2022年ロータリー国際大会についてですが、足を運べない方もライブ配信の 

 バーチャル形式で75ドルでご参加いただけます。 

 また、当地区のガバナーナイトは、日本での開催となりました。
 5/31(火)18:30〜@名古屋東急ホテルにて開催で、地区内全会員が対象です。 

 ご興味のある方は事務局までご連絡下さい。
●6/10(金)に鈴木会長が春日井ロータリークラブさまで卓話されます。 

 会場はホテルプラザ春日井です。お一人では心細いとのことですので、皆様も
 参加されませんか?

●5/23に新旧クラブ奉仕委員会が開催されます。 

●本日例会前に第1回次年度予定者理事会を開催致しました。 

 例会後は第11回定例理事会が開催されます。 

●次回例会5/19(木)12:10〜13:30@若宮の杜迎賓館1階「橘の間」 

 例会前に次年度予定者クラブアッセンブリーの開催を予定しております。
 委員会方針が未提出の方は早急に回答をお願い致します。

委員会報告

【出席委員会】

・出席率₍出席免除者2名含む₎ 
(今回) 

第131回例会(5/12)  

当日出席率:35/54名 64.8% 

(前回) 

第130回5周年記念式典(4/21)  

当日出席率:55/54名 100% 



・ニコボックス

半田南ロータリークラブ 鈴木宏司様より
本日は久しぶりに訪問させて頂きました。

鈴木拓将会長の間に1度訪問したく、寄らせて頂きました。 

鈴木拓将より

半田南ロータリークラブ鈴木宏司様をお迎えして!! 

短い時間ですが楽しんでいってください!! 

伊吹洋平より

5周年、おめでとうございました。 

本日も宜しくお願い致します。

酒井俊皓より
5周年記念式典、お疲れ様でした。 

柴田智志より

本日も宜しくお願い致します。

青木剛基、浅野慎之、飯田昌登、河村直樹、清訓芳、佐野洋一郎、高木俊郎、田中吉彦、永田聡子、堀場和孝より

第131回例会を祝して 

【社会奉仕委員会】

前回の例会にて4/23(土)に開催されましたスペシャルオリンピックスジョギングフェスティバルのボランティアの参加をお

願いしましたところ、鈴木会長はじめとして当クラブからは10名の方に参加して頂きました。 

当日は非常に良いお天気で良いジョギング大会だったと思います。今年はご連絡などが遅れてしまいましたが、来年はなる

べく早くご連絡して更にボランティアの出席の方を増やしていきたいと思います。

来年もまた宜しくお願い致します。

 ~スペシャルオリンピックス理事長 酒井さんより一言〜 

当日は本当に好天に恵まれ、沢山の人にも来て頂いて道路に立って頂いたり、旗を振って頂きました。コロナで2年ぶりの

開催となりアスリートも非常に楽しみにしておりまして非常にいい会だったと思います。

皆さんのおかげだと感謝しております。ありがとうございました。

 

その他

〜委嘱状伝達式〜

2022-23年地区RYLAへ出向 高橋勝之 

2022-23年度地区青少年交換委員会へ出向 加藤謙一 

2022-23年度地区職業奉仕委員会へ出向 安田保 



〜名古屋宮の杜ロータリークラブ アンケート結果報告①〜 

高木俊郎会長エレクトより

皆さん、こんにちは。

5周年を迎えるにあたって、クラブ戦略委員会が年末にアンケート形式で皆さんに質問をさせて頂きました。ご協力ありが

とうございました。

現状の当クラブの問題点とか課題だとかを皆さんに見て頂きたいなと思っています。何が良いとか悪いとかは正直ございま

せん。色々な意見があって正解はないと思っております。あくまでも参考にして頂ければと思います。

今回と次回の2回に分けて説明させて頂きます。 

このアンケートのご報告のタイミングをこの時期にさせて頂いたのは、次年度の各委員会の方々がそろそろ集まって各委員

会の方針だとかを決めてやっていくことになりますのでその材料にして頂きたいなと思っております。

帰ってからもまたよく見て頂きたいなと思っております。このクラブの持ってる課題を皆で共有したいと思って、10周年に

むけて必ずこういう課題がまた出てくると思っております。その時の参考になればなと思っております。

アンケート結果についてはこちらをご覧ください。

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/%E3%82%A2%E3%83%B3%E3%82%B1%E3%83%BC%E3%83%88%E7%B5%90%E6%9E%9C%E8%B3%87%E6%96%99(1).pdf

